

# 笑顔いっぱいの学習発表会

10月21日(日)の学習発表会には、多くの方々に会場に足を運んでいただきありがとうございました。子供たちは一生懸命に発表の練習や展示作品の制作に取り組んできました。発表会当日は、練習の成果を発揮し、最高の演技を披露することができました。

## 1年 劇「はたけのしたは おおさわぎ」



野菜やもぐら、カエル、かみなりごぞうの役を、かわいらしく元気いっぱいに演じました。

## 2年 運動「元気いっぱい！ わくわくキッズたち！」



マットや跳び箱運動、フラフープ、ボール、ダンスに挑戦し、元気いっぱいに体を動かしました。

## 3年 群読「とどけ！ 言葉のハーモニー」



言葉をそろえたり、リズムをかえたり、言葉の響きを大切にして6編の詩を表現しました。

## 4年 踊り「LA LA DANCE」



つい口ずさみたくなる流行の曲に合わせたダンスと「よさこいソーラン」を元気よく踊りました。

## 5年 合唱・合奏「トゥモロー・ビリーブ・ルパン三世」のテーマ



聴いている人に、感動を届けられるようにと心を込めて歌ったり、楽しんで器楽合奏をしたりしました。

## 6年 劇「ベニスの商人」



小学校生活最後の学習発表会。水の都ベニスで巻き起こる事件を一人一人が精一杯演じました。

# 第5学年 連合音楽会

10月24日(水)に、第2区域連合音楽会が、博労小学校で行われました。木津小学校は、合唱「トゥモロー」合奏「ルパン三世」のテーマを発表しました。

子供たちは、「一つ一つの言葉に気持ちを込めよう。」「表情豊かに、体全体で歌おう。」「今までの練習を思い返しながら演奏しよう。」「聴いている人に感動を届けたい。」と、様々な思いを胸に練習を積み重ねてきました。

木津小学校の出番がくるまでは緊張した様子の子供たちでしたが、いざ自分たちの発表となると、とても楽しそうに、練習の成果を発揮しました。演奏し終わった子供たちは、達成感でいっぱいの表情でした。

緊張しましたが、夏休みからたくさん練習し続け、目標に向かってみんなで心をつにしたので、感動を届けられる合唱、合奏ができたと思います。演奏し終わったときには、今までで一番達成感を感じることができました。

他の学校の合唱も合奏もすばらしくてびっくりしました。でも、気持ちを一つに楽しく発表したぼくたちが、やっぱり一番よかったと感じました。

ぼくは表情や姿勢も意識しましたが、何よりも全力で楽しむことを意識しました。みんなが楽しく歌っていたので心から楽しめました。最後の演奏にふさわしい最高の発表ができました。

